

CAMPEONATO DE PALOMOS DEPORTIVOS

7-VI-77

En el Puerto de Santa María, tendrá lugar el domingo día 19, el campeonato de España de palomos deportivos, con el Trofeo de S.M. el Rey en litigio, organizado por la Federación Española de Colombicultura, bajo el patrocinio de la Dirección General de Educación Física y Deportes.

Con este motivo, han sido programados una serie de actos a celebrar en la ciudad que comprenden, hasta el 14 las pruebas puntuables de regularidad.

El sábado, día 18, comenzarán los actos con una visita a las Bodegas Osborne, y a las 2 de la tarde, recepción en el Ayuntamiento de autoridades y mandos deportivos. A las 5, reunión de la junta directiva de la Federación

Española, con participación de los presidentes provinciales en la Casa de la Cultura.

A las 8,30 de la tarde, en la Casa de la Cultura, proclamación de la reina del Campeonato, señorita María Victoria Martínez Pérez, hija del alcalde de la ciudad, don Manuel Martínez Alfonso, actuando de mantenedor el escritor y poeta don Jesús de las Cuevas Velázquez-Gaztelu. Por la noche, cena de autoridades y baile popular en una sala de fiestas.

El día 19, dará comienzo con una función religiosa en la iglesia mayor prioral. La suelta de la paloma campeonato será a las 8 de la tarde, y finalizará, sobre las 10,15 horas de la noche, se dará por terminado el Campeonato de España. A las 10,30, proclamación de campeones, procediéndose a la entrega de premios en la Casa de la Cultura.

Durante los días 18 y 19 estará abierta una exposición de palomas "buchonas" y "laudinas" en la sala de exposiciones de la Casa de la Cultura.

15-VI-77 D & C.

Puerto Santa María

El sábado, proclamación de la reina del campeonato de palomos deportivos

El próximo sábado día 18 del actual, a las ocho y media de la tarde, será proclamada reina del Campeonato Nacional de Palomos Deportivos, la señorita María Victoria Martínez Pérez, hija del alcalde de la ciudad, don Manuel Martínez Alfonso. Será acompañada por sus damas de la corte de honor señoritas Coral Carreto Ruiz, Olga Carreto Ruiz, Marta Cara-

ve Ruiz, Milagros Viseras Pico, Pilar Ballester Benjumeda, Sara Calero Romero, Linda Quiles Pardo y Tania Cuevas Fernández.

Actuará de mantenedor el escritor y poeta don Jesús de las Cuevas Velázquez-Gaztelu.

El acto terminará con una cena, ofrecida por el Ayuntamiento de El Puerto de Santa María a las autoridades y directivos nacionales

y provinciales de la Federación de Colombicultura, en el Hotel Puer-tobahía.

VISITAS RECIBIDAS POR EL ALCALDE

En el despacho de la Alcaldía portuense fueron recibidas por el titular, don Manuel Martínez Alfonso, las siguientes visitas: don José Cardona, práctico del Puerto; don José Gutiérrez Ponca, don Miguel Marroquín; don Rafael Gilabert, vicepresidente de la Federación Provincial de Colombicultura; don Luis Frontela Carreras; don Lutgardo Manzano, director gerente de Transportes Comes, y don José L. Sánchez Gómez, contratista de obras.

SIGUEN LAS GAMBERRADAS

Nos manifiestan personas dignas de crédito, que los gamberros existentes en nuestra ciudad siguen haciendo de las suyas. Nos cuentan que el otro día colocaron una larga puntilla en la rueda de un turismo con el consiguiente peligro para su usuario. Hace unas tres noches, en un modesto palomar en la finca Oropéndola, entraron y se llevaron la mitad de las palomas y las otras, las mataron.

Nos hablan de las noches, madrugadas y albas portuenses, con un alarde de chicos en coches y motos, que hacen de las calles Larga, Palacios y Luna un circuito, no dejando dormir a los demás.

Puerto Santa María

El domingo finalizará el Campeonato Nacional de Palomos Deportivos

Diorio de Cádiz 17-VI-77

María Victoria Martínez Pérez, reina de Columbicultura

Mañana sábado, como broche del Campeonato Nacional de Palomos Deportivos que la Federación Española de Columbicultura ha programado en nuestra ciudad con la Copa de S.M. el Rey en litigio, será proclamada reina de la Columbicultura, la señorita María Victoria Martínez Pérez, hija del alcalde de la ciudad, don Manuel Martínez Alfonso.

Los actos comenzarán a las 11 de la mañana con una visita a bodegas portuenses, pasando a continuación a la recepción en el Ayuntamiento, de autoridades y mandos deportivos. A las cinco de la tarde, reunión de la junta directiva de la Federación Española con participación de los presidentes provinciales, en la Casa de la Cultura.

A las ocho y media, en el mismo Centro Cultural, proclamación de la reina del campeonato, señorita María Victoria Martínez Pérez, que será acompañada por sus damas de la corte de honor, actuará de mantenedor, el escritor y poeta Jesús de las Cuevas y en Puertobahía cena ofrecida a las autoridades y directivos nacionales y provinciales, también a las doce de la noche se dará un baile popular en una sala de fiestas.

El domingo, con la suelta de la paloma empieza la competición nacional a las ocho y cuarto de la tarde, finalizando sobre las diez de la noche.

ACTOS COLOMBOFILOS EN LA CASA DE LA CULTURA

15-VI-77 V de SUR

Los próximos días 18 y 19 tendrá lugar en la Casa de la Cultura unos actos colombófilos que estarán organizados por la Sociedad de Palomas Deportivas «La Portuense», que como todos sabemos, este año tiene carácter nacional. El día 18, a las 8,30 de la tarde, será proclamada reina del campeonato la simpática y guapa señorita María Victoria Martínez Pérez, hija de nuestra primera autoridad local, don Manuel Martínez Alfonso, actuando de mantenedor el gran escritor y poeta don Jesús de las Cuevas Velázquez-Gazteluz. El 19, a las 10,30, se proclamará al campeón de España y del Trofeo de la Regularidad con sus respectivas entregas de premios. Durante ambos días estará abierta una exposición de

palomas «buchonas» y «laudinas».

Hoy, proclamación de María Victoria Martínez como reina del campeonato de Columbicultura

18-VI-77

Oae



Para esta tarde, a las ocho y media, en el salón teatro de la Casa de la Cultura, será la proclamación de la reina del Campeonato Nacional de Columbicultura, María Victoria Martínez Pérez, hija del alcalde de la ciudad don Manuel Martínez Alfonso. Actuará de mantenedor, el escritor y poeta don Jesús de las Cuevas.

FARMACIAS DE GUARDIA

Hoy les corresponde el servicio de guardia a las farmacias de los licenciados don Antonio Benjumeda Abreu en la plaza Juan de la Cosa, y don José Antonio Fernández Prada, en la calle José Antonio número 46. El servicio nocturno de urgencia de 11 de la noche a las 9,30 de la mañana, lo hace el señor Benjumeda Abreu.

Desde El Puerto

Final del campeonato de España de palomos deportivos

PUERTO DE SANTA MARIA.
(Corresponsal).

El próximo domingo, día 19, se disputará en esta ciudad la final del Campeonato de España de palomos deportivos, organizada por la Federación Española de Columbicultura, disputándose el trofeo de S. M. el Rey.

Participarán en la final 45 palomos deportivos de 23 provincias ganadores cada uno de ellos de los correspondientes campeonatos provinciales.

El segundo clasificado logrará la copa del director general de Deportes, y el tercero la copa del gobernador civil de Cádiz.

A las ocho de la tarde del domingo se dará suelta de la paloma

que han de seguir los palomos deportivos participantes, finalizando la prueba a las diez de la noche.

Las competiciones de palomos deportivos consisten en una serie de palomos machos adiestrados desde jóvenes para perseguir a una paloma hembra, que porta en su cola una pluma blanca sobresaliente, y han de competir en una serie de vuelos a la «suelta» para tratar de conducirla hasta su palomar. El palomo más resistente, más audaz y con mayor arrogancia es el que consigue encerrar a esa hembra, o bien alcanzar la máxima puntuación a juicio de los jueces que intervienen en la competición.

Colombicultura

diario de Cádiz
21-VI-77

"Templas", de Jaén, logró la Copa del Rey en el Campeonato de España de Palomos Deportivos

La competición se celebró en Puerto de Santa María



El Campeonato de España de Palomos Deportivos, con la Copa del Rey en litigio, se ha celebrado en nuestra ciudad: la Federación Española encargó de su organización a la Sociedad de Palomos Deportivos "La Portuense", que se anotó con éxito con el desarrollo del programa previsto.

Tuvo el prólogo de la proclamación de reina de la Colombicultura, título que recayó —como ya habíamos anticipado— en la joven María Victoria Martínez Pérez, hija del alcalde de nuestra población. En esta ceremonia, que revistió gran brillantez, actuó como mantenedor don Jesús de las Cuevas Velázquez-Gaztelu, que hizo una descripción de las palomas y de las sociedades que se dedican a este deporte destacando que en Cádiz se creó la más antigua, autorizada por Carlos III en 1856.

El presidente nacional, barón de Casa Soler, impuso bandas a la reina y las jóvenes que integraban su corte de honor.

LA COMPETICION

Acudieron representantes de toda España destacando los de la Federación Valenciana, en número superior a cien participantes; hubo fiesta campera y almuerzo de hermandad en el mesón de la carretera de Fuentebravía, con entrega de diversas distinciones, entre ellas a nuestro corresponsal, Femenía, que recibió insignia de oro de la Federación. Siguió la

subasta de palomos, alcanzando la mayor postura "Tonín", de Alicante, con 11.000 pesetas; "Gran Capitán", de Murcia, con la misma cantidad y "Roche I", de Las Palmas de Gran Canaria, con 3.400 pesetas.

Por la tarde la reina efectuó la suelta de palomas y la clasificación quedó así: campeón, "Templas", de Jaén, propiedad de Antonio Pérez Mesa; subcampeón "Antidoto", de Madrid, propiedad de Antonio Cerezo; tercero, "Loco" de Zaragoza, propiedad de Miguel Soria Rocamora.

Los premios a la regularidad fueron los siguientes: primero "Tonín" de Alicante, de José Mengual Mulet; segundo, "Gran Capitán", de Murcia, de Francisco Sarabia y tercero "Mustafá", de Madrid, de Juan J. Sánchez Rufete.

Los trofeos fueron entregados por la noche, en la Casa de la Cultura, con asistencia de la reina y su corte; presidente de la Federación Española, barón de Casa Soler; alcalde, don Manuel Martínez Alfonso; delegado provincial de Educación Física y Deportes, don Francisco López y otras personalidades.

Seguidamente se declaró clausurado el Campeonato Nacional de Palomos Deportivos correspondiente al presente año.

HOY, ULTIMA SUELTA DE PALOMOS DEPORTIVOS

14-VI-77

Esta tarde, a las 7,45, se procederá a dar la última suelta de palomos deportivos correspondiente al trofeo a la regularidad del Trofeo de S. M. el Rey que se disputará en nuestra ciudad el próximo domingo, día 19, participando un total de 41 palomos. Esta prueba de regularidad puntuable servirá para que en caso de empate en el citado trofeo entre dos o más palomos sea esta nuntuación la que dilucide el puesto correspondiente al palomo. Estas sueltas se están siguiendo en el Puerto con verdadero interés, toda vez que existe una gran afición por este deporte de la columbicultura. Esta es la primera vez que en nuestra ciudad se celebra un campeonato nacional, siendo hasta el momento muy halagüeños los resultados, según nos comentaban hace unos días algunos de los propietarios de los palomos participantes, encontrándose muy satisfechos del desarrollo de las pruebas, así como de las atenciones de que son objeto por parte de todos los integrantes de la Sociedad Deportiva de Columbicultura «La Portuense».

Puerto de Santa María

HOY COMIENZAN LOS ACTOS DEL CAMPEONATO NACIONAL DE COLUMBICULTURA

PUERTO DE SANTA MARIA. —
(Corresponsal).

Hoy comienzan los actos que con motivo del Campeonato Nacional de Columbicultura se han programado en nuestra ciudad, a la que han llegado desde distintos puntos de nuestra geografía una gran cantidad de aficionados, para presenciar la suelta y cuyo gaandor obtendrá el trofeo de Su Majestad el Rey.

A las 11 de esta mañana visitarán una importante firma vinatera, donde tras serle explicado el proceso de crianza y envejecimiento de los vinos pasarán a recorrer las distintas dependencias, obsequiándoseles con la degustación de los diferentes tipos, siendo servido un aperitivo.

A las dos de esta tarde en el Ayuntamiento recepción de autoridades y mandos deportivos.

A las cinco y en la Casa de la Cultura, reunión de la junta directiva de la Federación Española de Columbicultura en la que también participarán los presidentes provinciales.

A las 8,30 de la tarde y en el mismo centro cultural, será proclamada reina del campeonato la guapísima señorita María Victoria Martínez Pérez, hija de nuestro alcalde don Manuel Martínez Alfonso, actuando de mantenedor

el escritor y poeta don Jesús de las Cuevas Velázquez-Gaztelu.

A las diez de la noche y en el Hotel Puerto Bahía, el Ayuntamiento ofrecerá una cena a las autoridades y directivos nacionales y provinciales, cerrándose los actos del día con un baile popular en una sala de fiestas.

También y a partir de hoy estará abierta en la Casa de la Cultura una exposición de palomas «buchonas» y «laudinas».